



> UNIVERSIDAD

Mateos pide al Ministerio un calendario de la tasa de reposición

Salamanca

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha pedido al Ministerio de Educación que elabore un calendario sobre futuros cambios en la tasa de reposición para que la comunidad educativa pueda planificar su futuro.

Mateos, quien acudió ayer a Salamanca para participar en la Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores de la Unión Europea, América Latina y el Caribe, señaló que si el Gobierno diese a conocer los próximos plazos sobre esta tasa, y cuando se eliminará, ayudaría al profesorado a prepararse para pasar a otro nivel, en el caso de los ya incluidos en las plantillas, o para entrar en ellas, en el caso de aquellos que todavía no lo están y que quieran hacerlo.

No obstante, el consejero de Educación incidió en que es «una buena noticia» que la tasa pase del 10% al 50%, aunque ha reconocido que la Junta hubiese preferido que directamente se eliminara esta medida de reducción de plantillas, informa Europa Press.

Los participantes de la I Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores de la Unión Europea, América Latina y El Caribe coincidieron en la importancia de construir un modelo conjunto de educación superior europeo e iberoamericano, donde se garantice la movilidad de estudiantes a través del reconocimiento de títulos y como uno de los aspectos clave a la hora de afrontar los «desafíos» del futuro.

«Eliminar barreras»

Así lo puso de manifiesto el secretario general de Universidades, Federico Morán, quien destacó la necesidad de continuar con el proceso iniciado en Río de Janeiro, durante la celebración del Encuentro Internacional de Rectores, para «construir puentes» que permitan «eliminar barreras» entre las universidades para favorecer el intercambio, informa Ical.

Morán recordó que en un mundo «globalizado» como el actual es «imprescindible» la acreditación exterior de la calidad de las instituciones académicas y la homologación de títulos, por lo que las «medidas proteccionistas» en su opinión «no tienen mucho sentido».